

Sub-21 de Cuba se estrena con triunfo en Norceca de México



La Habana, 25 may (JIT).- La selección femenina de Cuba venció 3-0 a la de Belice, en el comienzo de la Copa Panamericana Norte, Centroamérica y el Caribe (Norceca) Sub-21 de Voleibol, con sede en México.

Según el sitio www.norceca.net, en el choque correspondiente al Grupo A se destacó la central Lisania Grafort, quien acumuló 18 puntos, 15 de ellos en el ataque.

Grafort estuvo secundada por la auxiliar Claudia Tarín (10).

También logró victoria el miércoles, pero en el apartado B, Estados Unidos, al superar 3-0 a Guatemala.

Este jueves las cubanas enfrentarán a las mexicanas.



Radio Habana Cuba